

南相馬市立原町第二中学校 学校だより

からくさ



平成30年度 第7号 発行日平成30年7月9日(月)

発行者：南相馬市立原町第二中学校長 伊藤 浩樹

【教育目標】

礼儀正しく思いやりのある生徒
自ら学び考える生徒
健康で体力のある生徒

【重点目標】

共に学び合い、自らの考えを表現
できる生徒 TEL 0244-22-4188



福島県中体連陸上競技大会報告

盛夏の候、保護者の皆様には、ますますご健勝にてお過ごしのことと存じます。また、平素から本校教育活動に対しまして格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、7月4日～6日にいわき陸上競技場で行われました第61回福島県中学校体育大会陸上競技大会では、応援ありがとうございました。本校からは総勢20名の選手がエントリーし、持てる力を十分に

発揮して、熱戦を繰り広げました。

今大会では、女子2年100mで梅田さんが2位、女子1・2年4×100mRで本校チームが3位となり、東北大会出場の切符を手にすることができました。また、惜しくも東北大会出場は逃したものの、男子2年100mで寶君が5位、(2年)男子1・2年4×100mRでも5位と素晴らしい成績を残すことができました。満足のいく結果を残せなかった選手もおりましたが、なにより最後まで諦めずに全力で挑戦した経験は今後の中学校生活の大きな励みとなると思います。いわき市まで応援にきていただき保護者の皆様、本当にありがとうございました。

8月7～9日に岩手県北上市陸上競技場で行われる東北大会には、6名の選手で出場してきます。



お疲れさまでした～原町区連Pレク大会～

1日(日)に南相馬市スポーツセンターで行われました原町区PTA連絡協議会レクリエーション大会では、多くの保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。今年度もたくさんの保護者の皆様にご協力いただき、熱戦を繰り広げることができました。

本校PTAはA・Bの2チームでの出場でしたが、どちらも接戦に次ぐ接戦で、最後まで諦めない感動的な試合となりました。また、当日に向け、6月22日、26日、28日の3日間の19時からの練習で培われたチームワークは素晴らしく、PTA会員相互の親睦をさらに深めることができました。

大会終了後、原町二中会議室で昼食をとりながら反省会を行いました。選手の皆さんそれぞれが、満足感に満ちた表情をしていたのが印象的でした。出場いただきました皆様のご協力に感謝申し上げます。お疲れ様でした。



社会を明るくする運動がありました

7月4日(水)朝7時30分から、社会を明るくする運動の啓蒙活動が行われました。当日は、7時過ぎから相馬地区保護司会の皆様や地域の皆様方にお集まりいただき、毎朝あいさつ運動を行っている本校の生徒会役員と一緒に、登校してくる生徒にポケットティッシュなどを配布して、非

行の防止などを呼びかけました。

本校でも常日ごろからあいさつを大切に、規範意識の向上をめざして指導しております。長期の夏季休業も控えております。これを一つの機会として、ご家庭でも話題にいただければ幸いです。



学校訪問がありました

7月3日(火)は、暑い1日ではありましたが、学校訪問がありました。学校訪問とは3年に1回、朝から福島県相双教育事務所、南相馬市教育委員会の先生方、そして、南相馬市学校教育指導員の先生方に来ていただき、授業をはじめ学校生活全体の参観を通して指導をってもらう事業です。

2校時目、3校時目、4校時目と授業参観をいただき、その後、教科ごとの分科会で、一つ一つの授業について丁寧な指導をいただきました。今年度本校では、「学び合い、支え合い」をキーワードにして指導の改善に努めておりますが、今回指導を受けたことを糧に、今後さらに研究実践を深めていきたいと思っております。



新体カテスト、実施しました

6月29日、3校時目から新体カテストを実施しました。体育館での全体指導・準備運動後に、学年・学級ごとに各種目に分かれてのテストでした。

準備運動を3年生の代表生徒の指揮の下で行い、グループごとに次々と種目をかえて、記録の測定を行いました。日ごろの運動の成果を出して、全力で取り組みました。

本当に暑い日でしたので、水分の補給も含め、先生方で生徒一人一人を見守りながら進めました。心配された熱中症等で具合の悪くなる生徒もおらず、全員が、真剣に測定に取り組みました。

10日に「少年の主張」があります

明日7月10日(火)に、第12回「少年の主張」南相馬市大会が、13時30分より石神中学校体育館を会場に行われます。南相馬市内の各中学校から2名ずつの合計12名が出場し、日ごろ考えていることや、自分の思いなどを発表します。本校からは3年生の原さんと金澤さんが出場します。お忙しい中とは存じますが、本校の2名の発表をはじめ、各中学校の代表の意見に耳を傾けていただければと思います。

吹奏楽部、頑張っています

15日(日)には、ゆめはつとで、福島県吹奏楽コンクール相双支部大会が行われます。本校は小編成の部で出場することになっています。この大会に向け、吹奏楽部は毎日練習を積み重ねてきており、最後の追い込みの段階です。当日は緊張するとは思いますが、今までの練習の成果を十分に発揮して、素晴らしい演奏をしてくれることを期待しています。発表予定は13時10分となっています。

授業参観よろしくお願ひします

過日お知らせの通り、来る7月13日(金)に今年度2回目の授業参観を行います。13時35分から授業参観を、その後14時40分から学年懇談会を予定しております。

何かとお忙しい中とは存じますが、夏季休業前の授業参観となりますので、ご出席の程、よろしくお願ひします。

なお、例年この授業参観に合わせて行っていた資源物回収は、今年度はPTA総会で案内しました通り、9月1日(土)のPTA奉仕作業に合わせて行うことになっています。ご協力、よろしくお願ひします。